

PLAN HIVER : ÎLOT SAINT-GERMAIN



Mercredi 19, la ministre des Armées s'est rendue avec Julien Denormandie, ministre chargé de la ville et du logement au centre d'accueil pour sans-abris de l'Îlot Saint-Germain.

Dans le cadre du plan hiver et pour assurer l'hébergement d'urgence des sans-abris, le ministère des Armées met à disposition certains de ses locaux. L'effort demandé par Florence Parly correspond à près de 1 400 places identifiées dans toute la France dont 236 en Ile-de-France. L'Îlot Saint-Germain offre pour la 2^e année consécutive 170 places, dont 20 dédiées aux femmes isolées et 150 aux familles.

SSA : DÉPLACEMENT DE LA SEMARM



Jeudi 20 décembre, Geneviève Darrieussecq, Secrétaire d'État auprès de la ministre des Armées (SEMARM), s'est rendue à Marseille à l'hôpital d'instruction des Armées Laveran et au Centre d'épidémiologie et de santé publique

des Armées, puis à l'Établissement de ravitaillement sanitaire (ERSA). La SEMARM a rencontré les équipes des unités et s'est fait présenter à l'ERSA, la gestion des stocks du module Morphée.

La SEMARM s'est également rendue le même jour sur la Base aérienne (BA) 125 d'Istres. Elle s'est fait présenter le nouvel avion [MRTT Phénix](#) et le C135 équipé d'un kit Morphée qui permet de médicaliser cet avion pour l'accueil des blessés. Ce dispositif équipera également le MRTT.

[Service de santé des armées](#)

CHAMPIONNATS DU MONDE MILITAIRES D'ESCRIME

Du 13 au 16 décembre se sont déroulés les championnats du monde militaire d'escrime à Vandœuvre-lès-Nancy. La France a remporté neuf médailles dont une d'or, trois d'argent et cinq de bronze. Article sur le championnat et l'ensemble des résultats sur le site du [Centre national des sports de la Défense](#).



ARMÉE DE L'AIR : BAPTÊME DE L'AIR

Mercredi 19 décembre, quatorze jeunes ayant participé au concours artistique « les jeunes pour la Paix », ont été accueillis au sein de l'escadron de transport 3/62 Ventoux, sur la BA 105 d'Evreux. Ils ont pu réaliser un vol en avion de transport tactique, le CASA CN-235.

Ce baptême de l'air s'inscrit dans le cadre du lien Armée-Nation et vient récompenser leur investissement dans ce concours.



« Les jeunes pour la paix », labellisé par la Mission du Centenaire de la Première Guerre mondiale et parrainé par le ministère des Armées est un concours artistique (dessin ou clip vidéo) sur le thème de la paix, ouvert aux jeunes de 16 à 24 ans, résidant dans les territoires prioritaires et/ou en situation de décrochage ou de rattrapage scolaire.

Profondément attachée au renforcement du lien entre les Armées et la Nation, l'armée de l'air soutient ce projet qui vise, à partir d'un travail de mémoire, à faire réfléchir les jeunes sur leur contribution active au maintien de la paix aujourd'hui.

ACTUALITÉS DE LA DÉFENSE

RAPPORT HCECM

La 12^e revue annuelle du [Haut comité de la condition militaire](#) (HCECM), est disponible sur le site internet du ministère des

Armées. Ce rapport, qui fait le point sur les indicateurs de suivi de la condition militaire, est accompagné chaque été d'un rapport thématique. Le dernier a traité de « la vie des militaires et de leur famille selon le lieu d'affectation », et le prochain, en 2019, se penchera sur « la protection santé, du soutien et de l'accompagnement des malades et des blessés ».

[Revue annuelle 2018, 12^e rapport tome 2](#)

